

Avis de nomination

Le 12 février 2016

Nomination de cadre intermédiaire

Direction du programme jeunesse



Caroline Bedikian nommée au poste de chef de service en néonatalogie

Madame Bedikian est détentrice d'un baccalauréat en sciences infirmières, d'un certificat du programme d'intégration des soins infirmiers et d'un *Executive Masters of Business Administration*. De 2004 à 2011, elle a été conférencière lors de plusieurs colloques en néonatalogie et a participé et animé des symposiums portant sur les soins et les activités néonatales. De 1987 à 2001, elle a œuvré comme infirmière en néonatalogie et en soins intensifs dans différents hôpitaux. De 2002 à 2012, elle a occupé des postes d'infirmière-chef et d'instructeur clinique en néonatalogie au *King Faisal Specialist Hospital and Research Center*, en Arabie Saoudite. Depuis 2013, elle était infirmière de recherche en pédiatrie à l'Institut de recherche du Centre universitaire de santé McGill.

Date d'entrée en fonction : 29 février 2016

Lieu de travail : Hôpital Maisonneuve-Rosemont

Le concours visant à doter ce poste s'est déroulé selon un processus formel et rigoureux de sélection à la suite d'un appel de candidatures public. Nous lui souhaitons la bienvenue et tout le succès possible au sein de notre CIUSSS.